

発行所 / 公益社団法人 塩釜法人会  
〒985-0016 塩釜市港町一丁目4番1号  
TEL 022(365)8859  
FAX 022(365)5577

発行 / 佐藤仁一郎  
編集 / 広報委員会  
印刷 / 利商印刷株式会社 TEL 022(356)2101



ホームページ <http://www.marine-blue.or.jp>

E-mail : [shiogama@marine-blue.or.jp](mailto:shiogama@marine-blue.or.jp)



〔二市三町フォトライン〕 塩釜の花火(塩竈市)

## 自然保護シリーズ(花)

### セッコク(石斛)

ラン科セッコク属(学名: *Dendrobium moniliforme*)

朝鮮半島、中国、日本では東北地方南部以南に生育する小型の着生ランで「アンドロビウム」と呼ばれるものの一種。茎(バルブ)は太く内部に水分を蓄えられるようになっている。細い根で木や岩にしっかりと着生し、5月~6月上旬にバルブの先端の節から花茎を出し、白や淡いピンク色の芳香がある花を咲かせる。「長生蘭」の名で古典園芸植物としても親しまれている。(写真提供: 佐藤利春)



## 主な内容

塩釜税務署 新署長プロフィール	
宜しくお願い致します。ありがとうございました。……………	2
税だより……………	3
青年部会主催 租税教室特集……………	4
リレートーク「明日へ」vol.44……………	5
プラントベースフード	
～植物性由来の素材を食事に～……………	6・7
これからのスケジュール・参加者募集のお知らせ・	
新局長の横顔・新会員紹介・新入会員募集・あとがき……………	8

# 塩釜税務署 新署長プロフィール

仙台国税局では7月10日付で定期人事異動が発令され、このたび着任された新署長をご紹介します。

1. 出身地 2. 前任地 (敬称略)



塩釜税務署長

さ さ き はじめ  
佐々木 元

- 1. 青森県八戸市
- 2. 仙台北税務署副署長

## 「着任のあいさつ」

この度の定期人事異動で、塩釜税務署長を拝命いたしました佐々木でございます。

公益社団法人塩釜法人会の皆様方には、日頃から、税務のよき理解者として、税務行政に対する深い御理解と多大な御協力を賜り厚く御礼申し上げます。

塩釜法人会は、税知識の普及及び納税意識の高揚を目的として各種説明会や租税教室の開催などを積極的に展開していただいているとともに、地域企業のけん引役として、地域のニーズに沿った社会貢献活動にも精力的に取り組まれていると伺っております。改めて、佐藤会長様をはじめ、役員及び会員の皆様の御努力に深く敬意を表しますとともに、心より感謝と御礼を申し上げます。

また、今般の新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、地域の経済活動に大きな影響が生じているところで、皆様には、大変な御苦労や御心痛があることと存じ、心から御見舞申し上げます。さて、適格請求書等保存方式、いわゆるインボイス制度につきましては、既にご案内のとおり、導入は令和5年10月からになります。適格請求書発行事業者の登録申請の受付については昨年の10月から開始されているところで、このインボイス制度は、事業者の皆様には制度の理解を十分に深めていただいた上で、それぞれの事業の実態に応じた対応や準備を進めていただくことが重要となります。

会員の皆様におかれましては、令和5年10月からインボイスを交付するためには、事前にインボイス発行事業者としての登録が必要となることについて、取引先へお声がけしていただくなど、インボイス制度や登録手続きの周知・広報について一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、公益社団法人塩釜法人会の益々の御発展並びに会員企業の皆様方の御健勝と事業の御繁栄を祈念いたしまして、私の着任のあいさつとさせていただきます。

## 宜しくお願い致します。ありがとうございました。

## 【転出】 「お別れのあいさつ」

(敬称略)

たか はし しげ ひろ  
仙台国税局 課税第二部 消費税課長 高橋 繁弘



前塩釜税務署長の高橋でございます。

この度の人事異動により、仙台国税局課税第二部消費税課長を拝命しました。

佐藤会長をはじめ、公益社団法人塩釜法人会の役員及び会員の皆様方には、税務行政に対しまして深い御理解と格別な御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

1年という短い間でしたが、コロナ禍の様々な制約や御心痛のある中、親会をはじめ、女性部会、青年部会、各支部それぞれが活発な活動を展開されている姿を拝見し、皆様の法人会活動への真摯な取組や地域社会に対する熱意に深く感銘を受けるとともに、大変心強く感じました。

各支部役員会での会員増強に向けた白熱した議論、佐藤会長と御一緒に浦戸中学校を訪問し作文の表彰を行ったこと、税に関する標語や絵はがきの審査会で出会った多くの個性的で素晴らしい作品たち、女性部会や青年部会の皆様との和気あいあいとした懇談など、私にとって思い出いっぱいの1年となりました。

皆様には、今後も地域企業のけん引役として、また、税務のよき理解者として、積極的な社会貢献活動をはじめ、企業経営の健全化や税知識の普及などの法人会活動を通じて、税務行政の運営に変わらぬ御支援・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

特に、添付書類も含めたe-Taxの普及、キャッシュレス納付・納税証明書のオンライン請求の利用拡大、マイナンバーカードの取得促進、消費税のインボイス制度の円滑な導入といった重要課題にお力添えをよろしくお願いたします。

最後になりましたが、公益社団法人塩釜法人会の益々の御隆盛と会員企業の皆様方の御健勝を心より祈念いたしまして、お別れのあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。



# 消費税

# インボイス制度

<塩釜税務署よりお知らせ>

## 適格請求書発行事業者の登録申請を受付中!

● 令和5年10月1日から、消費税の仕入税額控除の方式としてインボイス制度が始まります。

● インボイスを発行するためには、登録申請が必要です。

● 登録を受けると、税務署から登録年月日や登録番号などが通知されます。



### 「インボイス制度」 ってナニ?

■ 売手である登録事業者は、買手である取引相手（課税事業者）から求められたときは、インボイスを交付しなければなりません（また、交付したインボイスの写しを保存しておく必要があります）。

■ 買手は仕入税額控除の適用を受けるために、原則として、取引相手（売手）である登録事業者から交付を受けたインボイスの保存（※）等が必要となります。

(※) 買手は、自らが作成した仕入明細書等のうち、一定の事項（インボイスに記載が必要な事項）が記載され取引相手の確認を受けたものを保存することで、仕入税額控除の適用を受けることもできます。

### 「インボイス」 ってナニ?

売手が買手に対して、正確な適用税率や消費税額等を伝えるものです。具体的には、現行の「区分記載請求書」に「登録番号」、「適用税率」及び「税率ごとに区分した消費税額等」の記載が追加されたものをいいます。

### インボイスの記載事項

請求書		△△商事(株)
⑥ 株式会社 〇〇御中	登録番号 T012345...	××年11月30日
11月分 131,200円	①	
日付	品名	金額
11/1	魚 *	5,000円
11/1	豚肉 *	10,000円
11/2	タオルセット	③ 2,000円
...		
合計	120,000円	消費税 11,200円 ⑤
8%対象	40,000円	消費税 3,200円
10%対象	80,000円	消費税 8,000円
④ * 軽減税率対象		

- ① 適格請求書発行事業者の氏名又は名称及び登録番号
- ② 取引年月日
- ③ 取引内容（軽減税率の対象品目である旨）
- ④ 税率ごとに区分して合計した対価の額（税抜き又は税込み）及び適用税率
- ⑤ 税率ごとに区分した消費税額等
- ⑥ 書類の交付を受ける事業者の氏名又は名称

● インボイス制度に関する一般的なご相談は、軽減・インボイスコールセンターで受け付けております。  
**【専用ダイヤル】 0120-205-553 (無料)**  
**【受付時間】 9:00～17:00 (土日祝除く)**

インボイス制度について詳しくお知りになりたい方は、国税庁ホームページ (<https://www.nta.go.jp>) の「インボイス制度特設サイト」をご覧ください。

インボイス制度特設サイト





# 租税教室特集

青年部会 租税教育委員会

委員長 柴原大



青年部会の主たる活動のひとつである租税教室は、地域の子供たちに税金の必要性和大切さを伝えることを目的に毎年開催しています。7月12日には利府町立青山小学校へ訪問し、6年生2クラス59名を対象に今年度

最後の租税教室を行なってきました。利府町での開催は、利府町立しらかし台小学校以来、実に12年振りとなります。

授業は、税務署が作成した資料に沿って行います。税制改正や納税の変更に応じて資料も変更となりますので、その年ごとに内容が異なり、我々青年部会も勉強をしてから租税教室に臨んでいます。今年度の資料は、昨年度に更新されたもので、東日本大震災や新型コロナウイルスへの税の使われ方などが盛り込まれていました。

今回は、学校の授業で税の学習を終えているとのことで、児童も理解しやすかったと思います。税金がない世界がどんなものかイメージできるアニメを放映し、町がゴミで溢れ、壊れた

道路や橋も修理されず、交番を利用するにも救急車を呼ぶにもお金がかかり、不安で、危険で、汚く変わった町を目の当たりにし、税金の必要性を実感できたと思います。授業の終わりに、「税金は必要か」という問いに対して、約9割が「必要だ」「ないと困る」と答えてくれました。また、1億円のレプリカに触れてもらい、皆が納める税金の重みを感じてもらいました。

授業中は、真剣にメモを取りながら話を聞き、途中でメモ用紙が足りなくなり教師に求める様子がとても印象的でした。そして、昨年度青年部会設立30周年を記念して寄贈させて頂いた書籍をPRしたところ、すでに数名の児童が読んでいて、税への高い関心を改めて感じ取ることができました。

今後も、児童の質問や反応から学びを得て、分かりやすく、より楽しい租税教室を届けられるよう精度の向上に取り組みんでいきたいと思えます。





# リレートーク 明日へ

## 「今昔を通じた多賀城の紹介」

(6回シリーズ／3回)

七ヶ浜町 高倉 敏明

間もなく多賀城創建1300年を迎える“多賀城”の歴史的な価値と重要性を知って頂くため、6回シリーズで多賀城を紹介します。

### 第3回

## 「多賀城政庁跡は、奈良時代の空間！」

多賀城跡の発掘調査は、政庁跡から始まりました。政庁は、国府の中心施設で政務や儀式が行われた所です。調査の結果、正殿、脇殿、後殿、南門と築地(土塀)が確認され、宮城(きゅうじょう)の朝堂院(ちようどういん)式政庁であることが判明しました。それまでの多賀城の性格が蝦夷の征討の軍事基地「砦(とりで)」から政治的・行政的な「国府」へと遺跡認識が明らかになりました。

正殿は、政庁地区の中で最も重要な建物で、東西7間(22.8m)、南北4間(12.0m)の規模をもち、四面廂付建物で奈良時代の第Ⅱ期に礎石式の建物に建て替えられました。現存する礎石の中で11個は、奈良時代に据えられた本物の礎石です。礎石の表面に柱の痕跡が見られます。

さらに、正殿の南正面に敷き詰められた石敷広場も発掘調査で発見されたもので、現在の整備面はこの石敷きを露出しています。また、築地内側の石組溝や石敷広場の石組溝も奈良時代に設置された本物の石組溝です。

したがって、現在環境整備されている政庁跡の地表面は、奈良時代当時の地表面であることから、政庁の空間は奈良時代と同じ空間を感じることが出来ると思います。古代の遺跡が地上に現れているようすを是非、直接触れてみて下さい。

## 「街並みの発見！—古代の都市計画—」

多賀城跡の南面地区一帯に東西大路与南北大路、小路が検出され碁盤目状の街並みが発見されました。

南北大路は、政庁から多賀城南門に通じる“政庁南大路”の延長線上にあり、南門から直線的に道幅は18mで建設され、その後23mに拡幅されています。東西大路は、山王遺跡東町浦地区で初めて発見され、路幅12m、両側に側溝が造られており、東延長線上で直線的に多賀城の南面に伸びていることが明らかになりました。多賀城南門から550m(当時の単位で5町)離れており、外郭南辺築地と並行する方向をもつことが解りました。

大路を基準として、東西・南北に概ね1町間隔で小路が方格に区割りされており、東西大路沿いの区画には国司館(こくしのたち)、南北大路沿いの区画からは大型建物群や特殊建物群などが発見されています。中でも、東西大路に面する区画から全国的に初めて“国守館(くにのかみのたち)”とみられる遺跡も発見されています。

街並みの中には、多賀城に勤務する役人の住宅や庶民の住宅の他に、漆工房・鍛冶工房・骨角製品工房さらには人面墨書土器や斎串(いぐし)・形代(かたしろ)・絵馬などの祭祀具等が出土しており、都で執り行われている祭祀も行われている様子も見る事が出来ます。

## 「河川に架けられた大橋の発見」

多賀城南門から約305m付近で南北大路を河川が横断しており、そこに架けられた橋の橋脚64本が発見されて

います。橋の規模は、長さ約21m幅約7m(橋桁5間、梁行2間)で、中央間が広く路面に親柱の柱穴が検出され、橋の形状は、高欄が取り付く反橋(そりはし)と想定されます。南北大路と橋の様子は、遺構が発見された城南地区の住宅地の中に復元されています。

多賀城の古代街並みの範囲は、これまでの発掘調査の結果、東西約1700m、南北約900mに及んでおり、さらに延びることが想定されています。



古代都市の復元イラスト (早川和子原作)



正殿跡の礎石  
(表面の丸い痕跡が柱跡)



正殿前の石敷き広場  
(奈良時代に敷かれた石)



政庁正殿跡 (発掘調査平面図) ■: 礎石

植物性由来の素材を食事に

# SDGs プラントベースフード

未来事業株式会社 管理栄養士 吉岡美保

近年耳にすることが多くなった『SDGs』という言葉。

SDGsは、国連加盟193か国が2016年〜30年の15年間で達成するために掲げた目標のことです。

SDGsの広がり背景に、プラントベースをコンセプトとした飲食店や植物素材を使った食品、植物由来の肉風・卵風の食品等、プラントベースの取り組みをおこなう企業が徐々に増えています。

メディアでも取り上げられてはいるものの、日本では未だ発展途上にあるのが「プラントベースフード」です。

プラントベースってなに？

プラントベースとは、Plant（植物）とBased（由来）を組み合わせて作られた言葉です。

野菜や果物、ナッツや豆類などからできた植物性の食料を選択するスタイルのことを指します。

そのため、プラントベースフードは肉や魚、乳製品や卵といった動物性食品は一切含まれていません。

ベジタリアンやヴィーガンとの違いは？

植物性の食料をメインにした食生活と聞くと、ベジタリアンやヴィーガン（ビーガン）を思い浮かべる方が多いかもしれません。

いずれも植物性素材を中心にした生活を表す言葉で

ですが、ベジタリアン（菜食主義者）は、一般的には肉類や魚介類などの動物性食品を口にしない人を指します。

ベジタリアンの一派であるヴィーガンは、乳製品、卵、はちみつなども口にせず、植物性素材のみを食べる人（完全菜食主義者）を指します。

また、食事だけでなく衣料品や日用品に至るまで、動物性由来のアイテムを一切使わずに生活します。

動物愛護や環境問題などの主義や思想から、ヴィーガンという生き方を実践している人もいます。

一方で、プラントベースは、積極的に植物性のものを取り入れようという意味合いが強く、ヴィーガンと

異なり厳密なルールはありません。動物性の食料を食べても良いなど、比較的实践しやすいライフスタイルといえるでしょう。

プラントベースと環境

動物性食品のなかでも身近なお肉は、実は生産に非常に多くのコストや負荷がかかります。

特に問題視されているのが、自然環境にかかる負荷です。

一例として挙げられるのが、牛が排出するメタンガスや、飼育にかかる水資源、エネルギーなどの問題です。

一方、プラントベースは植物性由来なので、環境負荷は軽いのが特徴です。

つまり、肉の代わりにプラントベースフードを選択することは、環境に優しい選択をしているとも言えます。

食事が環境に与えるインパクトはしばしば軽視されがちであり、単純に知られ

ていないケースが多いのですが、食事は環境に対して大きなインパクトを持っています。

例えば週に3回、ひとりの人が1年間プラントベースに置き換えた食生活をした場合「600kgのCO2削減」「37万ℓの水節約」「4千㎡の土地保全」につながると言われています。大きなインパクトです。

**【なぜ食事で課題解決できるのか】**  
週に3食プラントベースの食事を置き換えて1年間生活すると...

 <p>600 kgのCO2 日本列島の1.5往復超 (5千km)の運転に相当!</p>	 <p>37万ℓの水 33日間シャワーを つけたままに相当!</p>	 <p>約4千㎡の土地 畜産は大量の土地を 必要とします!</p>
---	---	--

食事は大きなインパクトを持っている 参照 Grino

食糧不足への懸念

2020年現在の世界人口は77億人ほどですが、2050年には97億人を超え

ると推計されています。世界人口が増えることで、特にたんぱく質をはじめとした食糧不足問題の加速が懸念されています。

肉類や魚介類などの動物性たんぱく質だけに頼るのではなく、植物性たんぱく質にシフトしていくことで世界的なたんぱく質不足を回避できる点も、注目を集める背景といえるでしょう。  
(参考：総務省統計局「世界の統計2021」)

### プラントベースの食品

店頭で「大豆ミート」という文字を目にする機会が多くなりました。

肉の代わりに大豆を使った大豆ミート、牛乳の代わりにオーツミルクやアーモンドミルクなどの材料をはじめ、レトルトのカレーやパスタソースなどの手軽なものまで、様々な商品があります。

また、レストランやカフェでプラントベースフード対応メニューがあったり、

アイスクリームやケーキを売るショップも増えてきました。

消費者庁は21年8月、食品事業者向けにプラントベース食品の表示ルールを明確にするQ&Aを公表しました。

景品表示法上、問題とならない解釈として、「大豆ミート」「ライス乳」と表示する場合、商品名とは別に「肉不使用」「牛乳や乳飲料ではありません」「野菜で作りました」といった表示があれば、誤認を与えない、といった回答が示されています。

また、農林水産省は21年12月、国の新たな基準として、大豆からつくる「大豆ミート」の日本農林規格（JAS）案を提示しました。牛や豚といった動物性の原材料を使用しないことや、肉のような質感や形状を表すよう加工するなどの要件を満たせば、商品の包装にJASマークを表示できるといった内容になっています。

### プラントベースは健康にも良い！

一般的に、動物性食品よりも植物性食品の方が脂質が少ないイメージだと思えます。

もちろん、調理法や味付けで糖質や脂質が高すぎても意味がありませんが、カロリーが抑えられるので、肥満防止につながります。

そして、野菜や果物は抗酸化作用が高いので、免疫力を高める効果も期待できます。

厳密な制限をしなくても、食生活にプラントベースを取り入れることで、心血管疾患や糖尿病にかかるリスクを低減するなど、生活習慣病予防にもつながります。

食事のバランスが大切なのは言うまでもありませんが、植物性の食材を選ぶことは、健康面にも嬉しい効果があるのです。

### ホールフード

プラントベースと一緒に知っておきたいのが「ホー

ルフード」の考え方です。全体を意味する「whole」と食べ物を意味する「food」を組み合わせた言葉で、日本語では「食材を丸ごと食べる」考え方を意味します。

例えば、プラントベースを実践していても、野菜くずをたくさん捨ててしまつては食品ロスにつながり、食糧不足の対策にはならないのです。

また、野菜の皮などにもたくさんの栄養が含まれている点も見逃せません。

野菜の皮や果物の種など、食材を余すことなく食べるホールフードを取り入れることで、地球環境に優しいプラントベースを実践できます。

急に食生活を変えるのではなく、まずは1日1食、週1回からなど、自分の生活に合ったスタイルで楽しみながら始めてみるのはいかがでしょうか？

具沢山みそ汁や豆のカレーにしたり、植物性ミルクを取り入れる、お肉を厚揚

げに置き換えるなど、植物性プロテインに注目して食べ方を工夫してみると、新たな発見にもつながります。

プラントベースの食生活をとり入れることで、便秘や肌荒れなどの体の不調の改善や変化を実感できると、続けるモチベーションにもなります。

自分の体調を観察しながら実践するとよいでしょう。持続可能な社会への社会的関心や消費者の健康志向の高まりなどから注目されるプラントベースフード。

動物性の食品から植物性のものへ転換することは、畜産の過程で排出される二酸化炭素などを抑制することが期待でき、また、世界的な人口の増加にともなう将来の食糧不足への解決策のひとつとしてもみられています。

今後こうした植物由来食品や代替食品への関心がさらに高まれば、市場における取り扱い商品としても、今以上に注目されていくのかもしれない。

これからのスケジュール				
日	時	名称	会場	
令和4年	9月13日(火)	15:00	県連第2回総務委員会	仙台ビルディング
	9月14日(水)	15:00	県女連研修会	パレスへいあん
	9月15日(木)	15:00	県連第2回広報委員会	仙台ビルディング
	9月21日(水)	15:00	県連第2回税制委員会	仙台ビルディング
	9月27日(火)	14:00	第15回税の絵はがきコンクール審査会	マリゲート塩釜3F
	9月28日(水)	16:00	県連第2回理事会	仙台ビルディング
	10月 5日(水)	10:00	インボイス制度説明会	マリゲート塩釜3F
		13:30		
	10月12日(水)	13:30	経理担当者実務セミナー	マリゲート塩釜3F
	10月13日(木)	13:30	新設法人説明会	マリゲート塩釜2F
	10月13日(木)	14:00	第38回全国大会(千葉大会)	幕張メッセ
	10月18日(火)	15:00	県連第2回厚生委員会	未定
	10月21日(金)	14:00	第28回税の標語審査会	マリゲート塩釜3F
	10月25日(火)	15:00	県連第2回組織委員会	未定
	11月7日~18日		税の絵はがき作品展示	利府町役場(ペアパル1F)
	11月 9日(水)	13:30	決算法人説明会	マリゲート塩釜2F
	11月16日(水)	10:00	年末調整説明会	マリゲート塩釜3F
		14:00		
	11月22日(火)	15:00	東北六県連運営協議会	江陽グランドホテル
11月25日(金)	14:00	全国青年の集い沖縄大会	沖縄アリーナ	

塩釜税務署 法人課税第一部門 担当官によるセミナー等  
**参加者募集中!** 受講料:すべて無料  
※筆記用具をご持参ください

参加申込は、広報誌9月号同封のチラシ又はホームページ掲載のチラシよりお申し込み願います。  
※お車でご来場の際は、最寄りの駐車場をご利用ください。



**1 インボイス制度の留意点**

※インボイス制度の導入の対応に係る留意点について解説します。また、インボイス発行事業者の登録を希望される方を対象に、「登録申請説明会」も開催します。

日 時: 令和4年10月5日(水) 2回 (10:00~13:30~)  
 会 場: マリゲート塩釜 3階マリンホール

**2 経理担当者実務セミナー**

※源泉所得税の誤りやすい項目のほか、令和5年10月から導入される消費税のインボイス制度について説明します。

日 時: 令和4年10月12日(水) 13:30~  
 会 場: マリゲート塩釜 3階マリンホール

**3 決算法人説明会**

※決算に際し誤りやすい項目のほか、令和5年10月から導入される消費税のインボイス制度について説明します。

日 時: 令和4年11月9日(水) 13:30~  
 会 場: マリゲート塩釜 2階ベイサイドルーム

**4 年末調整説明会**

※年末調整の手順や誤りやすい事項を取りまとめているチェック表の活用などのポイントを解説いたします。また、令和5年10月から導入される消費税のインボイス制度について説明します。

日 時: 令和4年11月16日(水) 2回 (10:00~14:00~)  
 会 場: マリゲート塩釜 3階マリンホール

新局長の横顔



令和4年7月6日付で採用となりました川口紀幸です。前職までの分野とは全く違った分野での業務となり、1ヶ月以上経過した今でも覚えることが山のようにあり、日々、勉強の毎日です。今後も皆様にご迷惑をおかけすることが多々発生すると思いますが、早く皆様のお役に立てるように進めていきたいと思ひます。今後ともよろしくお願ひします。

**〔新会員紹介〕 R4.1.1~R4.8.31 【加入5社】**

入会者の公開範囲の選択により、広報紙等でご紹介できない会員、項目等があります。

支部	名称	代表者	所在地	業種
塩釜東部	(株)東北酸素	鈴木昌之 鈴木宗俊 五十嵐 顕	塩釜市貞山通3-18-10	一般貨物運送業
多賀城	(株)東北ハート建材		多賀城市宮内1-7-37	建築資材販売
七ヶ浜	(有)三和建装工業所		七ヶ浜町汐見台5-2-14	塗装工事業
七ヶ浜	(株)エムテック		七ヶ浜町境山2-1-8	空調工事業
利府	(株)宮城読売IS		利府町神谷沢字化粧坂51-1	広告代理業

※表紙写真提供 / (公社)塩釜青年会議所



塩釜法人会は、塩釜市・多賀城市・松島町・七ヶ浜町・利府町管内の約1000社の会社・事業者が加入する経営者の団体です。法人会に加入して知識と人脈を広げてみませんか？

- 1 各セミナー、研修会や著名人による講演会に無料で参加できます。
- 2 経営者や従業員も利用できる福利厚生制度が充実しています。
- 3 多種多様な経営者との出会いが、新たな仲間づくりやビジネスチャンスに繋がります。

法人会にまだ入会されていない、ご近隣やお知り合いの方がおりましたら、支部役員または事務局にご紹介下さい。

**新入会員募集  
 キャンペーン実施中**

日々、感染者数が増減する中でも各地ではお祭りが復活し始めていますが当地でも7月には塩竈みなと祭りが開催されました。今9月号の表紙には前夜祭花火をご紹介します。当日は生憎の天候でしたが花火が上がるたびに歓声が上がり皆さんお祭りを待ち望んで居る事が伝わる様子が実感できました。

又、甲子園で宮城県勢の初優勝により悲願であった優勝旗の白河越えの夢が実現したこと拍手を送りたいと思ひます。

広報委員長 宮城 順

あとながき